

JOVENES DESCHABLES O AMBICIOSOS

En la actualidad los dispositivos eléctricos han sido favorables como perjudiciales para la humanidad, hoy en día los jóvenes son los mayores consumistas del mercado teniendo variedad de problemas a cabo de su tiempo consumido en estos dispositivos, se dice que los jóvenes son una generación desechable porque han sido envenenado al mundo tecnológico dejando atrás las formas o maneras tradicionales como ha evolucionado el mundo hasta esta generación. Podemos decir que el mundo ha sido más eficaz en estos tiempos gracias a la tecnología que a la vez está consumiendo como nuestra juventud ya que hemos perdido muchos ámbitos tradicionales que hacían el ambiente más saludable más sociable, en estos momentos es más importante nuestros dispositivos que lo que pasa a nuestro alrededor, nos preocupamos más por estar al día en nuestras redes sociales que en el estudio. Pero cabe resaltar que gracias a estas redes se ha facilitado nuestra comunicación e información y reforzar nuestra capacidad intelectual, en estos momentos de pandemia podemos destacar que el mundo de la tecnología en el que estamos hundidos es el que nos ha ayudado a mantener nuestra población a salvo; es decir podemos trabajar mediante el computador, podemos estudiar mediante nuestro dispositivo móvil y muchas más cosas que no podemos hacer presencialmente. Con lo anterior podemos concluir que la tecnología nos ha arrebatado nuestra vida social, pero a la vez nos abierto al mundo de una manera más eficaz siempre cuando se utilice de la manera correcta, porque como a si mismo nos ha ayudado también nos atraído o nos puede traer muchos problemas .